
 

4月 21日（金）に昨年度の保護者会活動や会計報告。今年度

の保護者会活動や予算について提案・報告をしました。 

保護者会の活動が更に楽しく取り組めるように役員さんを中

心にみんなで頑張っていきたいと思います。 

保育所からは、登降所のシステム化についての説明を行い、行

事への取り組みについては、その年の状況や様子で形を変更して

いく事など話しをしました。 


